

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 63 (1918)
Heft: 12

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

LXIII^e Année

N^o 12

Décembre 1918

En l'année militaire dix-neuf cent dix-neuf.

A nos abonnés.

L'an 1919 sera pour la *Revue militaire suisse* une période de crise et de reconstitution ; période de crise parce que les difficultés financières auxquelles la guerre l'a conduite seront particulièrement lourdes à surmonter ; période de reconstitution parce que le champ d'activité qui s'ouvre devant elle est aujourd'hui immense et qu'elle doit se mettre en mesure de remplir sa tâche plus étendue malgré les obstacles matériels qui l'entraînent. Ses abonnés ayant toujours été ses collaborateurs intimes, il est juste qu'elle les mette au courant de cette situation avant de faire appel à leur concours.

La question matérielle.— On peut la résumer en disant que, comparés à l'avant-guerre, les frais d'impression et d'expédition du journal seront, en 1919, de 130 à 500 % plus élevés, selon la nature des travaux.

Veut-on des détails ?

Le brochage des livraisons, par exemple, et le pliage des cartes ou des illustrations hors texte subit une augmentation de 133 %.

Les surcharges pour pages en petits caractères subissent une augmentation de près de 500 %.

Pour les corrections d'auteur l'augmentation qui avait été de 50 % dès 1914 atteint maintenant le 280 %. Une livraison dont les corrections coûtaient en 1914 20 francs, les voit s'élever aujourd'hui à 75 francs, c'est-à-dire que même en tenant compte de la réduction de nos livraisons à trois feuilles